



Dr. Galo Soberón y Parra,
socio de número de la Academia Nacional de Medicina,
Sección de Enfermedades Tropicales.

Nota biográfica del Dr. Galo Soberón y Parra

Nació en la ciudad de Chilpancingo, Gro., el 17 de agosto de 1896; siendo sus padres el señor Cayetano Soberón y la señora Herminia Parra de Soberón.

Hizo sus estudios primarios en la misma ciudad de Chilpancingo; los preparatorios en la ciudad de México de 1910 a 1914, ingresando a la Escuela Nacional de Medicina en 1915. Presentó examen profesional de médico cirujano en 1921.

Ha prestado servicios en el Departamento de Salubridad Pública, tanto en esta capital como en el Estado de Guerrero. En 1932 fué comisionado por el mismo Departamento para hacer estudios en Europa sobre enfermedades tropicales, especialmente paludismo. En esa época asistió al Instituto de Enfermedades Tropicales de Hamburgo y estuvo también en París, obteniendo los títulos de médico colonial y médico malariólogo. Hizo estudios especiales de la lucha antipalúdica en Italia. En 1934 se hizo cargo de la Sección de Enfermedades Tropicales de la Oficina de Sanidad Federal en nuestro Departamento de Salubridad Pública; y al establecerse la Oficina de Paludismo y otras parasitosis se le confió la Sección de Paludismo.

En 1935 fué nombrado profesor de malariología en la Escuela de Salubridad y profesor de parasitología en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de México.

Es autor del libro "Nociones de Malariología", publicado en 1936, y de numerosos trabajos sobre enfermedades tropicales.

Ingresó a la Academia Nacional de Medicina el 8 de diciembre de 1937, como socio de número, en la Sección de Enfermedades Tropicales.